



LE DÉPARTEMENT

COMMUNIQUE DE PRESSE

20 mars 2025

CIRCUITS-COURTS : FORTE HAUSSE DES COMMANDES SUR AGRILocal 26 EN 2024

Avec 330 000 € de commandes, la plateforme Agrilocal 26 a enregistré une forte hausse de son activité en 2024. Les Rencontres Agrilocal 2025, qui se sont déroulées ce mercredi 19 mars à Nyons et Mirabel-aux-Baronnies ont été l'occasion de revenir sur cette augmentation.

Près de 50 producteurs locaux et acheteurs de la restauration collective étaient présents ce mercredi 19 mars à Nyons et Mirabel-aux-Baronnies pour une journée d'échanges autour de la plateforme Agrilocal 26, créée et animée par le Département. Après un mot d'accueil de la conseillère départementale déléguée à la ruralité et aux politiques agricoles et alimentaires, Agnès JAUBERT et de Corine LAFROGNE, élue déléguée à l'alimentation à la Chambre d'agriculture de la Drôme, une présentation de l'activité 2024 d'Agrilocal a été réalisée par les équipes du Département et de la Chambre d'agriculture.

+57 % de commandes entre 2023 et 2024

Après une baisse due à la crise sanitaire, les commandes sur Agrilocal 26 sont de nouveau en hausse depuis 2021. Grâce à des procédures simplifiées et à un accompagnement humain, cette hausse s'est accélérée l'année dernière, passant de 210 000 à 330 000 €, soit +57 % en un an. Environ les trois quarts de ces commandes concernent des produits bio et plus de la moitié sont réalisées directement auprès des agriculteurs. La matinée s'est poursuivie par une visite des cuisines et un repas à la cité scolaire BARJAVEL, suivi de la remise des Trophées acheteurs Agrilocal 2024.

Trophées acheteurs Agrilocal 26

Deux structures ont été récompensées cette année par la vice-présidente en charge notamment de l'éducation, Véronique PUGEAT et Agnès JAUBERT :

- le collège René BARJAVEL de Nyons dont le montant des commandes sur Agrilocal est passé de 12 000€ en 2023 à 53 000 € en 2024. L'équipe de cuisine de cette cité scolaire gérée par le Département réalise chaque jour environ 1 100 repas pour le collège, le lycée mais aussi les écoles de Nyons et des étudiants. Avec environ 10 ETP, il s'agit du restaurant scolaire le plus important du département. En 2024, le collège a servi en moyenne 48 % de produits bios et 30 % de local selon l'organisme Ecocert (une denrée entièrement produite et transformée au sein de l'ancienne région Rhône-Alpes ou des départements limitrophes).
- le centre hospitalier de Crest pour son engagement dans une démarche d'amélioration de la restauration collective. Dans le cadre de l'appel à manifestation d'intérêt lancé par le Département, le centre hospitalier est accompagné par l'association Agribiodrôme pour améliorer ses pratiques (approvisionnement en produits locaux, lutte contre le gaspillage alimentaire, formation des cuisiniers, sensibilisation des convives...).

La journée s'est terminée par une visite de la ferme du Domaine des Arches - Terres et Vignobles, à Mirabel aux Baronnies. Cette exploitation qui fournit la cité scolaire BARJAVEL depuis les débuts d'Agrilocal cultive 13 ha de fruits et légumes, 14 ha de vin et produit de l'huile d'olive. La majorité de la production est vendue à la ferme.